



Saúl Craviotto firma libros en la Casa del Libro de Gijón.
FOTOS: AURELIO FLÓREZ

Craviotto, estrella en Gijón

El medallista olímpico firmó ayer en olor de multitudes ejemplares de su libro, '4 años para 32 segundos. La recompensa del esfuerzo', en el que desvela las claves de su éxito

:: P. A. MARÍN ESTRADA

La cola para firmar ejemplares del primer libro del medallista olímpico Saúl Craviotto era ayer kilométrica en la Casa del Libro de Gijón. Lectores de todas las edades y entre los que predominaban las chicas formaban pacientemente en el interior del establecimiento una fila que daba varias vueltas al local para que el deportista y reciente ganador del concurso televisivo 'Masterchef Celebrities' estampase su autógrafo e intercambiase unas palabras de saludo con sus seguidores.

Craviotto atendía a sus lectores con idéntico despliegue de paciencia y toda la simpatía que le ha convertido en uno de los rostros más populares del deporte español, un auténtico modelo del éxito conseguido mediante el esfuerzo y un icono mediático que esta misma semana ocupaba la portada de la revista 'Men's Health'.

De esfuerzo superado a base de tesón y equilibrio existencial trata la obra que acaba de publicar -'4 años para 32 segundos. La recompensa del esfuerzo' y en la que des-



Cristina Reyes, Verónica Caso y Sara Mogedas, opositoras a Policía Nacional y admiradoras de su «futuro compañero».

vela los tres factores de lo que el olímpista califica como «triángulo del éxito»: el cuerpo, la mente y las relaciones sociales. Entre firma y firma, el autor respondía acerca de la posibilidad de que un próximo libro suyo verse sobre la faceta de cocinero excepcional descubierta en 'Masterchef': «Es una opción», dijo. Y sobre el menú con la familia para estas navidades, son-

reía. «Aún no sé que haremos, pero algo podríamos hacer con pescado, marisco, eso seguro», proponía.

Craviotto contestaba con la misma diplomacia sobre las críticas de sindicatos policiales a la comparecencia del ministro del Interior, José Antonio Zoido, acompañado por el deportista y agente de la Policía Nacional. «Estoy tranquilo, es un asunto que no va con-



Lectores hacen cola para que Craviotto les firme su libro.

tra mí», nos dijo. El otro asunto del día, los cómics catalanes (es natural de Lérida), tampoco parecen quitarle el sueño y afirmó que «lo seguiré porque siempre es bueno estar al tanto de la actualidad». En la cola le aguardaban familiares, como su prima Amparo, con sus dos hijos Álvaro y Fernando -deportistas como Saúl, ellos en fútbol base- o tres jóvenes opositoras

a la Policía Nacional: Cristina Reyes, Verónica Caso y Sara Mogedas, para quienes el medallista «es una referencia en todas sus facetas, alguien admirable», afirmaban. Otro seguidor, Miguel, gijonés y policía local en Madrid, comparte actividad deportiva con Craviotto. «En mi caso por afición» y se confiesa seguidor desde su primera medalla.